

Vorgehen bei einem positiven Covid-Fall

Aus aktuellem Anlass informieren wir Sie über das Vorgehen bei uns in den Kitas.

Eltern, Geschwister, Haushaltangehörige sind mit einem Selbsttest positiv getestet:

Ein PCR Test wird von einem Arzt bei der positiven Person durchgeführt.

Bis zu diesem Ergebnis bitten wir Sie, Ihr Kind nicht in die Kita zu bringen um eine mögliche Ansteckung von anderen Kindern, Erwachsenen, Personal, etc. zu verhindern.

Ist das Ergebnis negativ, legen Sie dies schriftlich in der jeweiligen Gruppe vor.

Danach ist ein Kitabesuch wieder möglich.

Bei einem positiven PCR Testergebnis muss Ihr positives Kind, ab Auftreten der Symptome für 14 Tage in Quarantäne.

Für die Kontaktpersonen (alle nicht geimpften Haushaltsangehörigen) besteht die Möglichkeit sich nach 5 Tagen mit einem weiteren PCR Test „frei zu testen“.

Bei einem positiven PCR Testergebnis muss Ihr Kind für 14 Tage in Quarantäne.

Wir weisen Sie darauf hin, dass eine Ansteckung trotzdem noch möglich ist!

Ein Kind, welches die Kita besucht hat einen positiven Selbsttest:

Ein PCR Test wird von einem Arzt bei der positiven Person durchgeführt.

Bis zu diesem Ergebnis bitten wir Sie, Ihr Kind nicht in die Kita zu bringen um eine mögliche Ansteckung von anderen Kindern, Erwachsenen, Personal, etc. zu verhindern.

Bei einem positiv getesteten Fall in der Kitagruppe sollen künftig alle Kitakinder der gesamten Einrichtung 5 Tage hintereinander getestet werden.

Das infizierte Kita-Kind wird unverzüglich für 14 Tage in häusliche Absonderung geschickt.

Die jeweilige Kitagruppe bleibt in dieser Zeit beisammen und mischt sich nicht mit anderen Gruppen.

Turnen in der Kita entfällt während diesem Zeitraum.

Im Musikunterricht/im Alltag muss während dieser Zeit auf Gesang verzichtet werden.

Sobald gleichzeitig 20 Prozent der Kinder einer Kitagruppe innerhalb von 10 Tagen Infektionen aufweisen – und damit eine hohe Infektionsdynamik vorliegt – prüft das örtliche Gesundheitsamt, für welche Kinder bzw. Kitagruppe Quarantäne angeordnet wird.

Abgesehen von Covid behalten wir uns weiterhin vor, Kinder die stark erkältet sind (häufiger Husten, Fieber, gelber Rotz) nach Hause zu schicken. Damit schützen wir das kranke Kind, die noch gesunden Kinder und das Personal.

Mit freundlichen Grüßen



Karl – Heinz Erb

1.stellvertretender Bürgermeister